

## 納税通知書の

### 送付を早めては



**Q 納付通知書の交付が遅れたのは、様式変更の予定があつたためであるつか。昨年度の交付も五月に入つてからのように思われますが、納期が五月一日からとあるのに通知書が中旬では少し遅い感を知るが中旬では少し遅い感を否めない。毎年のこととで分かっているとはいえ、もう少し早めに通知書をいただけると納税の計画が立てやすいのではないか。どうか。**

(千市・八松久章)

（千市・八松久章）  
（税務課資産税係）

**A 「意見ありがとうございます」**

「意見ありがとうございます」

この指摘のとおり、本年度通知書の様式を変更して準備してきましたが、発送段階でのりづけが悪く通知書がはずれました。ハブニングが起こり、急きよ去年よりの通知書を作成したため、納税通知書の発送が遅れてしまいました。

納税通知書の発送は毎年五月十日をめどに作業を進めています。が、その前に三月一日から二十日まで課税台帳の縦

た問題点の再調査、課税台帳の修正などで日数を要し五月十日ころが通知書発送の日となつていています。

また、地方税法三六四条では、納税通知書は遅くとも納期限前十日までに納税者に交付しなければならないとしています。

このページは市民の皆さんが作るページです。どんなことでも結構です。お気軽にお寄せください。  
さて先は、南国市広報委員会（〒7803 南国市大塚甲三〇一）です。

評議會に對し、審査の申し出をすることができま

す。

このように通知書の発送前にできる限り価格等の問題を解決しておこうとするのが法の趣旨となっています。

縦覧期間中に明らかになつた問題点の再調査、課税台帳の修正などで日数を要し五月十日ころが通知書発送の日となつていています。

十日ころが通知書発送の日と十日ころが通知書発送の日となつていています。

また、地方税法三六四条では、納税通知書は遅くとも納期限前十日までに納税者に交付しなければならないとしています。

十日ころが通知書発送の日となつていています。

このページは市民の皆さん

が作るページです。どんなことでも結構です。お気軽にお寄せください。

さて先は、南国市広報委員会（〒7803 南国市大塚甲三〇一）です。

## 夏のいろじわ

中司 愛子（植野）

①とりのみを漬け

とりの手羽かもも肉にみそ

を塗ります。1時間ぐらいお

き、フライパンに油を少し多

く入れて焼きます。包丁で

切って出します。

②化粧水を冷やして

暑いとき化粧水を冷蔵庫に

入れ、湯上がりの暑いときに

つけると気持ちが良くなれる

引き締まります。

③夏だけ涼しい所で

食卓を夏だけ涼しい所へ置

いて食事をするのも楽しみで

す。少々台所より遠くても家

族への思いやりです。花の一

輪でもテーブルに。

④ナスのおひたし

ナスを縦割りにしてゆでた

あと冷やしておきます。これ

にからししょう油をつけて食

べます。

⑤夏はズックで

若い方はどうかと思つけれど、夏は靴は布が気持ちいい

です。空氣の通りがいいからです。

⑥ガラスの食器は

ガラス製品は墨つたり、何

となく油がついたり汚れます。

塩を少し取って磨くと、墨

が取れてピカピカになります。

ミガキ粉やその他の洗剤より

いいです。

⑦野菜は新聞紙にくるんで

野菜は新聞紙か紙袋に入れ

て冷蔵庫にしまいましょう。

ビニール袋より新鮮です。

⑧冷蔵庫の代わりに

夏に子どもが熱を出したり、

ほかに水がたくさんいるとき

は、冷蔵庫の水では間に合いません。水のかたまりを買つ

て来たら洗濯機の中へザルを

しき、水を入れタオルかビ

ニールをかけ外気に触れぬよ

うにふたをしておきます。排

水管を下げておくと、とけた

水は外へ流れて水は長持ちします。